

## **Motion de solidarité avec les dirigeants de l'AAC-GB, victimes de la répression de l'État pakistanais !**

La CGT Thales Service Numérique s'indigne de l'arrestation et de la détention des membres dirigeants du Comité d'Action Awaami du Gilgit-Baltistan (AAC-GB) – dont le président, Ehsan Ali, a été ajouté par les autorités pakistanaises à l'« Annexe 4 », un dispositif originellement chargé de surveiller les terroristes et qui est désormais utilisé pour réprimer des militants ouvriers.

Ces arrestations ont eu lieu alors que l'AAC-GB préparait un grand événement public contre le pillage des ressources minières de la région, où le Comité est largement soutenu par la population, après une série de luttes massives et victorieuses pour l'amélioration des conditions de vie des travailleurs du Gilgit-Baltistan.

Notre syndicat considère qu'il s'agit d'une attaque contre les droits démocratiques, associatifs et syndicaux. En France comme ailleurs, nous refusons la criminalisation des militants ouvriers ! Notre syndicat apporte pleinement sa solidarité internationale aux militants de l'AAC-GB et à la population du Gilgit-Baltistan, qui lutte contre la pauvreté et le pillage de sa région.

Nous condamnons ces arrestations et exigeons la libération des dirigeants de l'AAC-GB, ainsi que le retrait du nom d'Ehsan Ali de l'« Annexe 4 » et la restauration de l'ensemble de ses droits démocratiques. Nous apportons notre soutien à toutes les initiatives de solidarité internationale avec nos camarades de l'AAC-GB et avec les travailleurs du Gilgit-Baltistan.

Plus largement, nous affirmons nos convictions internationalistes et apportons toute notre solidarité aux luttes des travailleurs d'Asie du Sud contre l'impérialisme et pour leurs droits démocratiques.

**Une attaque contre l'un d'entre nous est une attaque contre nous tous !**